

Burgfreunde Kollenburg e.V.

Newsletter Nr. 21/2022

Liebe Mitglieder und Freunde der Burgruine Kollenburg

Juni -November 2022

Ohne es groß zu publizieren haben wir, um den Wildwuchs etwas im Zaum zu halten, vier Ziegen auf die Kollenburg gebracht.

So hat es ausgesehen als die Arbeit aufgenommen wurde.



Und so sah es aus als die Saison zu Ende ging. Nur die Brennnesseln blieben unangetastet.

Die Ziegen fanden bzw. kamen nicht mehr an Futter und schafften es den Zaun am Geländer entlang zu überwinden und nahmen die komplette Kollenburg in Besitz. Sobald jedoch Besuch kam zogen sie sich wieder in die Umzäunung zurück.

Günter schnitt von den hohen Büschen die Spitzen ab und versorgte die Ziegen.

Einen besonderen Dank an all die Helfer welche wöchentlich nach den Ziegen geschaut haben und dafür gesorgten, dass sie nicht verdursteten.

12. September 2022t

Ein trauriger Tag, von unseren vier Ziegen hat sich der Ziegenbock verabschiedet. Er ist verendet und wurde ordnungsgemäß durch die Tierkörperbeseitigung Neckar-Franken, Hardheim, entsorgt. Die Kosten hielten sich in Grenzen und konnten gerade noch aufgebracht werden.

1. Oktober 2022

Die Hinweistafeln für den Fledermausschutz wurden aufgestellt und der Durchgang unter dem Pallas an beiden Zugänge mit Absperrketten wie im Vorjahr gesichert.

15. Oktober 2022

letzter planmäßiger Arbeitseinsatz auf der Kollenburg. Zwei Burgfreunde haben der Witterung getrotzt und haben sich auf der Burg eingefunden. Aufgrund der Witterung

konnte festgestellt werden, dass das Gras nicht so stark gewachsen ist, dass es gemäht werden muss und durch den einsetzenden Regen wurde verzichtet die Brennesel zu mähen. Nach gut einer Stunde haben die zwei Burgfreunde auch wieder den Heimweg angetreten.

8./9. November 2022

Das Überwintern der Ziegen auf der Burg wäre nur mit großem zusätzlichem Aufwand (höherer, stabilerer Zaun, Unterstand, Futter, regelmäßiger Besuch etc.) möglich gewesen. Die Lösung dafür schien ein Angebot zu sein unsere Ziegen in ein Winterquartier nach Faulbach zu bringen. Dieses Angebot wurde jedoch wieder zurückgezogen nachdem klar war, dass unsere Ziegen alles andere als handzahn waren.

Also doch Plan „B“ - zum Schlachter bringen. Das Einfangen der Ziegen verlief besser als gedacht. Nach einer Stunde incl. Vorbereitungszeit waren die Ziegen im Anhänger untergebracht und am 9. November ging es ab zum Schlachter. Danke an die Helfer.

Warten, dass die Ziegen zusammengetrieben werden und den Weg in den Anhänger schaffen.





Die Ziegen sind verfrachtet, der Anhänger ist gesichert, damit sie nicht über das Gatter springen.

Arbeitseinsätze für das Jahr 2023 werden wir bei der Mitgliederversammlung Ende Januar 2023 besprechen. Der Termin und die Einladung wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Jetzt wünschen wir unseren Mitgliedern und Freunden ein geruhsames Weihnachtsfest, alles Gute vor allem Gesundheit für das Jahr 2023.



Ich bedanke mich beim „Harten Kern“ der bei den Arbeitseinsätze immer zur Stelle ist und freue mich auch 2023 mit demselben Elan Arbeiten auf und an der Kollenburg zu erledigen.

Einen persönlichen Dank auch an ALLE, die das Experiment Ziegen auf der Kollenburg so selbstverständlich mit unterstützt haben.

Werner